

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, Jorge Pueyo Sanz, Diputado del Grupo Parlamentario Plurinacional SUMAR, formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita, relativa a la **Estación de Cercanías y Media Distancia de Miraflores (Zaragoza)**.

La Estación de Cercanías y trenes de Media Distancia de Miraflores, en la ciudad de Zaragoza, se encuentra en un estado de abandono, impidiendo así que pueda ofrecer un servicio de calidad a los usuarios de este medio de transporte.

La Estación de Miraflores se inauguró hace más de 15 años y es lamentable tener que señalar que la mayor parte del tiempo en que ha estado en funcionamiento ha ofrecido servicio sin estar terminada de construir o en condiciones absolutamente deficientes, limitando así el uso de este servicio a un número elevado de usuarios. Entre ellos se debe destacar al colectivo con movilidad reducida, que no puede acceder al servicio porque ni las escaleras mecánicas ni tampoco los ascensores se encuentran en funcionamiento, lo que supone una limitación de uso y, por tanto, la discriminación de este colectivo.

A esto se deben sumar también diversos fallos estructurales en la propia infraestructura de la estación que conllevan complicaciones, como goteras cada vez que llueve. Por otra parte, las dos máquinas expendedoras de billetes están fuera de servicio.

La gravedad de la situación, ya normalizada, de la Estación de Miraflores se ha visto significativamente incrementada tras la fuerte tormenta que golpeó Zaragoza el pasado 6 de julio, intensificando los serios problemas de esta estación en un momento de aumento de usuarios de este servicio debido a la implementación de bonos gratuitos para viajeros frecuentes. Lo más grave es que los grandes daños provocados por la riada en la parte subterránea del edificio ferroviario todavía no han sido subsanados 4 meses después.

Por todo ello, se formula la siguiente

PREGUNTA:

¿Cuándo se tiene previsto acometer las labores de limpieza, acondicionamiento y puesta a punto de la Estación Cercanías y Media Distancia de Miraflores, en la ciudad de Zaragoza, con el objetivo de poder ofrecer un medio de transporte digno, seguro y ecológico a los viajeros?

Palacio del Congreso, 30 de noviembre de 2023.



Jorge Pueyo Sanz

Diputado